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天生没有大红的命！
这5位演员推掉的角色，别人演完后红透半边天

明星们的星运向来是一门玄
学，某些人有颜值有演技，却遇不
到优秀的剧本，始终没能爆火。也
有人手握优质的资源，却因为演技
差了一筹得不到观众的认可。

当然，最让人惋惜的还是那些
将机会拱手让人的明星，本来他们
有机会凭借某个角色爆火，结果却
阴差阳错成全了别人。

一、徐嘉雯：临时加价错过《战
狼2》

2017年的《战狼 2》以 56亿票
房创造了国内的记录，直到前不久
《长津湖》上映之后，这个记录才被
打破。

作为影片中的女主角，卢靖姗
也借此名声大噪，一跃成为票房数
十亿的女演员。

然而很少有人知道，电影原定
的女主并不是卢靖姗，而是徐嘉
雯。

徐嘉雯是一位90后的模特，由
于是中英混血，所以她的容貌立
体、颜值很高。

当初吴京主动找上她，希望她
能够饰演《战狼 2》的女主角，徐嘉
雯也是一口同意。

当时徐嘉雯的名气不大，片酬
自然也不高，而吴京之所以找她就
是因为自己的预算不足。

没成想就在电影临近开拍的
时候，徐嘉雯却突然提出要涨片
酬，并且她提出了一个非常离谱的
价格，仿佛吃定了吴京不能临时换
人一样。

结果吴京也上了脾气，直接把
徐嘉雯换掉，开始联系其他女演
员。

好在最后卢靖姗及时救场，并
且表示自己不在乎片酬，电影才能
顺利开拍。

后来在接受采访时，吴京还内
涵了徐嘉雯一波，表示演员和角色
之间也有缘分。现在回过头来看，
估计徐嘉雯的肠子都悔青了吧。

二、李宜婷：错过小燕子成为
一生的遗憾

《还珠格格》想必是很多人童
年时期的回忆，这部剧当年播出后
火遍大江南北，甚至在整个东南亚
地区都有很高的人气。

两位女主赵薇和林心如也借
此一炮而红，成为了圈内炙手可热
的演员。

然而，正所谓有人欢喜有人
忧，原定饰演小燕子的演员李宜
婷，就因为错过了角色始终意难
平。

原来，在最初选角的时候，琼
瑶曾物色了好几个小燕子的人选，
而李宜婷正是她的首选。

本来角色的安排是这样的，李
宜婷演小燕子，赵薇演紫薇，林心
如演赛娅。

可是由于李宜婷因故辞演，琼
瑶只好做出相应的改变，于是就有

了我们看到的这个版本。
后来李宜婷在采访中透露，当

初自己是被经纪人下了绊子，才会
错过小燕子这个角色，言语中充满
了遗憾。

在直播时，李宜婷提及此事也
不禁眼含热泪，表示这次意外影响
了自己的演艺事业，可见她对错过
小燕子始终耿耿于怀。

可是木已成舟，时间也无法倒
流，命中注定她跟大红大紫擦身而
过。与其沉溺在过去，不如将目光
放到未来吧。

三、陈若轩：因片酬低放弃《流
浪地球》

陈若轩是近两年走红的一位
流量小生，他曾出演过《心理罪》、
《有翡》等作品，演技中规中矩。

当初《流浪地球》筹拍之时，剧
组曾邀请陈若轩出演男一号，但他
却觉得作品前景不好、片酬太低，
所以拒绝了。

其实这也不能全怪陈若轩，作
为一部科幻题材作品，《流浪地球》
的大部分预算都用在了特效和各
种服化道上面，留给演员的片酬少
得可怜。

据说，男女主角的片酬都只有
5万，像吴京这种一线明星才会高
一些。

陈若轩这边没谈妥，剧组只好
另外找人。巧合的是，有一次制片
人张宁在横店遇到了屈楚萧，于是
就将他带进了剧组。

后来网友们好奇屈楚萧出演
《流浪地球》的原因，张宁直接在社
交平台表示：这小孩是我捡来的。

这不得不让人感慨“时也命
也”，屈楚萧一个籍籍无名的小演
员，却凭借这部电影一夜爆火。

而错过机会的陈若轩则是拍
了几部扑街的作品，在娱乐圈中始
终都没什么存在感。

四、杨蓉：因佛系性格错过爆
红机会

说起圈内“戏红人不红”的女
星，那肯定少不了杨蓉。

杨蓉出道多年，演过不少知名
的作品，像《少年天子》、《美人制
造》等等，她的演技也得到了广大
观众的认可，但离爆火却始终有些
差距。

究其原因，只能说杨蓉的性格
太过佛系，以至于她错过了好几次
爆火的机会。

早在2000年，还在读大三的杨
蓉就有机会成为《幸福时光》的女
主。

但她当时并不知道这部戏的
导演是张艺谋，所以没有太过重
视，后来她又接了其他的通告，于
是就跟这部戏擦身而过，结果成全
了董洁。

后来，赵宝刚筹拍《像雾像雨
又像风》的时候也找到了杨蓉，当
时剧组打电话点名要见杨蓉和罗

海琼。
但杨蓉当时已经躺下了，如果

去试镜的话就得起来化妆，还会耽
误当天的晨课，于是杨蓉就提出第
二天再去试镜。

结果罗海琼幸运地被赵宝刚
看中，杨蓉也就没有了机会。

2002年海岩又邀请她拍摄《玉
观音》，杨蓉觉得自己一个人去北
京人生地不熟，于是就找了个借口
搪塞过去，结果孙俪凭借这部剧一
炮而红。

杨蓉错过的这三部作品都是
曾经的爆款，随便一部就足以让她
走红，但她却一部都没演成，这样
的运气也是没谁了。

好在杨蓉的心态比较乐观，虽
然错过了这么多次机会，但她依旧
保持着一颗平常心。相信以她的
实力，总有一天能够大红大紫。

五、乔振宇：因档期冲突错过
《宫》

有些演员错过角色是因为运
气，而有些人则是纯属无奈，乔振
宇就是如此。

当年于正想邀请乔振宇出演
《宫》，但当时乔振宇已经接了《大
盛魁》，所以只能婉拒于正的邀请，
所以这个机会才落到了冯绍峰头
上。对此，很多观众都替乔振宇感
到惋惜，毕竟他无论颜值还是演技
都碾压冯绍峰，如果由他来演这部
剧没准效果会更好。

而且，别看《大盛魁》的评分要
比《宫》高，但后者的热度却远远超
过前者，因为当时《宫》恰好赶上了
古装穿越剧的风口。

然而世上没有如果，机会稍纵
即逝，乔振宇错过了《宫》，失去了

爆红的契机。这些年他虽然资源
不错，但始终都没能翻红。

而冯绍峰却凭借《宫》闯出了
名气，一跃成为圈内的一线顶流，
即便绯闻缠身依旧混得风生水起。

六、聂远：为角色削骨整容依
旧错过《神雕侠侣》

《神雕侠侣》翻拍过无数个版
本，但对于内地观众来说，一定绕
不开刘亦菲和黄晓明主演的那个
版本。

张纪中筹拍这部电视剧时，曾
经选择了两位男主候选人，一位是
黄晓明，另一个则是聂远。

据说，聂远当时为了更符合杨
过的形象，还特意削骨整容，将自
己的下颌骨磨平了。

可惜的是，最终剧组还是选择
了黄晓明，他也凭借这部剧火了一
把。而聂远则是从此沉寂，人气逐
渐下滑。

后来，聂远跟张纪中合作了
《西游记》，但收视率却不太乐观，
聂远也没能借此翻红。

直到 2018 年出演了《延禧攻
略》，聂远才重新收获热度，回到了
大众的视野。

起初，聂远对于自己错失角色
耿耿于怀，毕竟他都为了角色做出
了那么大的牺牲，结果还是没选
上，换成谁都会心有不甘。

可是随着时间推移，聂远也渐
渐想开了，之前接受采访时他还表
示：如果当初是他演杨过，也不一
定会比黄晓明强。

七、茅子俊：每次都跟爆款剧
擦身而过

茅子俊是一位有颜值有演技

的85后男演员，然而他的星运实在
是差了一些。

之前《山河令》热播，龚俊借此
一跃成为圈内顶流，一夜之间圈粉
无数。

可实际上，茅子俊也曾试镜过
剧中的周子舒一角，但不知什么原
因最后没能出演，结果便宜了张某
某。

当时坊间传闻，说茅子俊是为
了拍另一部戏才没演《山河令》，但
他本人却表示没有这回事。

后来，茅子俊出演了《夜燕
白》，本想凭借这部剧找回场子，可
是作品还没播出就因为耽改被下
架了。

接连遭遇变故，茅子俊的星途
已经受到了严重的影响，在这期间
他也错失了很多机会。

到后来，他已经很少再能接到
男主戏了，就算偶尔有一两部男主
戏播出效果也不太理想。

如果当初他能出演《山河令》
的话，想必如今又会是另一种境遇
了，只能让人感叹一句可惜。

这7位明星都因为种种原因错
失了爆红的机会，也给自己的演艺
生涯留下了遗憾，或许这就是命中
注定吧。

当然，就算错过了一两次机会
也不必懊恼，毕竟未来的路还很
长。

对于演员们来说，一时的得失
并不能代表所有，娱乐圈中大器晚
成的例子比比皆是。

与其沮丧自己的不幸，不如努
力地充实自己、提高演技，这样在
机会来临的时候才能有更好的发
挥。

庆余年2新消息：陈道明不再出演，4位主配换人，张若昀被嘲张无季
庆余年这部电视剧上线之

后，因为剧情节奏快，题材新颖，
同时又兼具搞笑的情节，也成为
了很多人电视剧的心头好，因此，
第一部拍摄之后，大家都在期待
第二部的上线，想要揭开范闲和
庆国的身世之谜。

近期，继主演张若昀官宣会
回归第二季之后，庆帝的演员老
戏骨陈道明也传出消息。据陈道
明的工作人员回应称，陈道明确
认不会出演第二季，换句话说，就
是不再出演第二季，庆帝要换人
了。

在第一季中，庆帝的角色是
除了主演之外最为重要的配角之
一，贯穿整部剧的开始以及结尾，
是他将范闲引入皇宫，他还是范

闲的亲生父亲，同时也是主导了
这场剧的关键人物，第二季即便
是庆帝戏份不多，但至少也需要
由他引出和范闲母亲的故事。因
此，他的角色十分重要，一旦换人
选对于整部剧的观看效果都会大
打折扣。

除了庆帝陈道明之外，同时
还有其他几位非常重要的配角演
员也就是主配，像是鸡腿姑姑李
沁，鉴察院院长陈萍萍扮演者吴
刚，范闲弟弟郭麒麟，饰演言冰云
的肖战露脸的戏份虽然并不多，
但属于他的戏份也不过刚刚开
始，且肖战的人气一直都很高，这
些配角能否保住继续出演第二部
呢？

据悉，吴刚在参加杨澜的访

谈节目时，曾透露自己愿意加盟
第二季，不过自从陈道明工作人
员曝出他不参加后，也有消息称
吴刚也不再出演第二季，如今的
肖战作为顶流，按照咖位来说是
不会再给人做配角，且多次透露
肖战角色已经换人，将会换成小
生刘学义。

且身为男主演最为接近的配
角也就是女主角色，据悉也会换
人，且很有可能换成小花唐艺昕，
虽然是张若昀真媳妇好请，不过
是不是唐艺昕不能确定，但李沁
和肖战的行程，每天都排的非常
满，的确是没有给庆余年第二季
留余地，的确是换人没错了。

如今算来，除了张若昀这个
主演之外，主要的配角庆帝，陈萍

萍，林婉儿，言冰云，都将会更换
人选。当初陈道明是因为和导演
有私交，再加上影视制作公司刚
好和他也有工作关系，这才接手
了庆余年，当初拍摄第一部时，都
到了发布会现场了，张若昀还是
唯一敲定的演员，其他都是后来
才陆续邀请到拿下来的，可见，当
时第一部分人选敲定有多艰难。

而换作普通的演员，演技未
必能够达到每个人都如此精湛，
但若是将这些演员尽数邀约回来
拍第二部，光是一个演员的出场
费就能够掏空剧组全部经费，毕
竟影视作品都是要赚钱的，这样
算来得不偿失，根本不可能实现。

可见，除了这几位配角之外，
像是辛芷雷，宋轶这样作为边缘

的女二号女三号，也未必能够请
得动。

演员迟迟未定，邀不动请不
来，这也是为何这部剧喊着开机
多次，却始终没有第二部分的原
因，再加上多年来每次都出来遛
一遛，让很多人对张若昀已经失
望，嘲讽他为张无季，没有下一
季，不过只能说第一季选人眼
光太好，这也怨不得张若昀不
是？

其实，无论角色是谁都好，
但凡认真揣摩饰演每一个角
色，有演技的演员都可以找一
部作品完美地诠释出来，或许
庆帝没有了潇洒倜傥和精明，
但至少也应该给第一季的剧粉
一个答卷。


